



Alemania se apodera del Mediterráneo

Los salmos bíblicos del rey David ofrecen consejos sabios sobre cómo vivir una vida conforme a Dios. Conozca los salmos de David y cómo convertir estas palabras inspiradoras en acciones que cambien su vida.

- Gerald Flurry
- [4/4/2025](#)

Transcripción de La Llave de David

Muchos alemanes creen que perdieron la Segunda Guerra Mundial porque no consiguieron controlar el mar Mediterráneo. Y desde principios de la década de 1990, han trabajado muy duro para que eso se rectifique. Muchos de ellos hablarán de ello. Está implícito que esperan la Tercera Guerra Mundial y que de alguna manera la iniciarán. Eso está implícito, sin duda, y es muy impactante, sobre todo porque tenemos bombas nucleares por todas partes y en muchas naciones.

Herbert W. Armstrong dijo lo siguiente el 9 de mayo de 1945. Dice: "No entendemos la minuciosidad alemana". Y dijo que cuando estaban en la Segunda Guerra Mundial sabían que podían perderla, y pensaban igual en la Primera Guerra Mundial. Y se prepararon para un tercer asalto frente a la posibilidad de que perdieran, porque estaban decididos a hacerlo y a iniciar la Tercera Guerra Mundial. En eso consiste. Lo que hicieron después de la Segunda Guerra Mundial fue pasar a la clandestinidad. Apocalipsis habla del abismo, y eso es lo que significa. Ellos tenían un movimiento clandestino muy eficaz y siguieron preparándose para la Tercera Guerra Mundial a pesar de haber perdido la Segunda. No aprendieron nada de aquello. Así que volverán a un tercer intento. Eso es lo que dijo Herbert Armstrong. Así que hemos estado profetizando esto por más de 75 años, si pueden imaginárselo. Y ahora se ha hecho realidad. Nos enfrentamos a ello muy, muy a diario, y se los mostraré conforme avancemos aquí.

Pero ¿puede ser eso realmente cierto, que Dios profetice todo esto? Pues sí, en especial sobre lo que está haciendo Alemania en este tiempo del fin.

He escrito un artículo que aparecerá en la próxima revista *Trompeta* y se titula "Alemania se apodera del Mediterráneo". Sus avances en el Mediterráneo se hacen eco de su visión de la Segunda Guerra Mundial para África y nos conducen a la Tercera Guerra Mundial! "Muchos historiadores se dan cuenta de que si Churchill no hubiera logrado detener el avance de Rommel hacia el canal de Suez, todo el teatro mediterráneo se habría perdido a manos de los nazis, lo que podría haber cambiado el resultado de la guerra. Que los Aliados retuvieran el control del Mediterráneo y con el tiempo expulsaran a Rommel de África a finales de 1942 cambió por completo el rumbo del conflicto". En otras palabras, Alemania no tenía el control del Mediterráneo. No podían hacer lo que querían para ayudar al general Rommel.

Pero esta vez, como ven, Alemania ha aprendido la lección, si pueden imaginárselo. Así que se mueven una vez más para tomar el control del Mediterráneo. ¿Y acaso tienen éxito? Creo que les sorprenderá el éxito que tienen. Déjenme mostrárselos hoy.

Debería haber un montón de líderes preguntando a Alemania: *Bueno, ¿por qué tienen tanto interés en el mar Mediterráneo? ¿Por qué lo desean tanto?*

Leamos Daniel 11 en verso 40. Esto es lo que dice: “Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad...”. El rey del norte es una Europa dirigida por Alemania y el rey del sur es Irán y sus aliados. Continúa diciendo: “... se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará”. Veremos que el rey del sur tiene naciones específicas que se van a aliar con ellos. Y lo mismo ocurre con el rey del norte. Tienen sus aliados.

Verso 42: “Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto”. Como lo hemos dicho durante 20 años, lo hemos dicho. Bueno, ocurrirá que Egipto se convertirá en aliado de Irán. Todavía no, pero lo harán en breve. Esperen y verán. Eso es lo que dice la profecía.

“Y [el rey del norte] se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán”. Así que también estarán incluidos, esos tres. Y tiene mucho que ver con el canal de Suez y el mar Rojo. Y estas tres naciones son bastante débiles e Irán va a aprovecharse de ello y hacerse con su control o tenerlas como aliadas. Y, por supuesto, Egipto tiene el canal de Suez incluso ahora.

Pero esto es lo que debemos saber sobre la historia reciente. ¿Y el mar Adriático? ¿Qué tiene eso que ver con todo esto? Bueno, déjenme decirles de qué se trata.

Sólo les leeré esto que escribí antes. “El renovado afán de Alemania por controlar el Mediterráneo se hizo visible primero cuando Berlín reconoció a las repúblicas separatistas yugoslavas de Croacia y Eslovenia comenzando la década de 1990”. Esto es lo que querían hacer en su parte de la OTAN, o sea Alemania. Pero miren lo que hicieron con el poder de Estados Unidos.

Noten esto: “Estas dos naciones fueron antiguos aliados de Alemania en la Segunda Guerra Mundial”. O sea Eslovenia y Croacia. Promueven esto porque están en ese mar Adriático que se une con el Mediterráneo. Y fíjese en lo que están haciendo, “... que conecta con el mar Mediterráneo. Prácticamente todo el mundo se oponía a la desintegración de Yugoslavia y a los problemas que causaría. Pero la mayoría acabó cediendo. Cuando Alemania no retrocedió”. ¡Ellos cedieron! Todas las grandes potencias como Estados Unidos y el Reino Unido, Francia, y aún casi todo el mundo estaba en su contra, las Naciones Unidas también. Y Alemania dijo, no, vamos a hacer una escisión allí y a destrozarnos Yugoslavia, que fue un gran aliado de EE UU en la Segunda Guerra Mundial. Pueden ver por qué querían hacerlo.

Y el New York Times incluso entonces dijo que “... los aliados europeos de Alemania no querían un choque mayor con Bonn”, capital de la Alemania Occidental de entonces. Y luego todos cedieron. Entonces Alemania consiguió que EE UU hiciera la mayor parte de los bombardeos y la destrucción de Yugoslavia, nuestro aliado en la Segunda Guerra Mundial. Y ese fue un momento triste, triste para EE UU.

Pero bueno, ellos tienen una cosa en mente en este momento, controlar el mar Mediterráneo. Incluso tengo un artículo en mi folleto *La conquista de los Balcanes por Alemania* donde —Un bonito regalo de Estados Unidos— Alemania en la OTAN presionó a EE UU para que bombardeara esas zonas y causara todo el daño que pudiera con cohetes y todo lo demás, y destrozaron Yugoslavia. Bueno, tomaron Eslovenia y Croacia. Y Croacia fue un país nazi en la Segunda Guerra Mundial y un gran aliado de Alemania. Y, por supuesto, Eslovenia también tuvo que aceptarlo.

Así que ahora mismo, si nos fijamos en lo que ha ocurrido en esa zona, Alemania se ha hecho con el control total de la península balcánica. Ahí no tenemos ninguna autoridad. Inglaterra no, Gran Bretaña no. Alemania gobierna con una Europa dirigida por ellos. Ahora gobiernan los Balcanes. Aquí tenemos un mapa sobre eso, la Península de los Balcanes. Y pueden ver que Eslovenia y Croacia nos llevan hasta el mar Adriático. Y si seguimos bajando otro poco, está Albania. Y allí tienen un puerto, una base naval portuaria. Se adentra en el mar Mediterráneo.

Aquí hay algo que también es interesante en otro mapa que les mostraremos. Este mapa nos lleva justo por debajo de Italia y Sicilia. Desciende hasta la pequeña isla de Malta, justo debajo de Italia. Y si miran enfrente de Italia, verán Chipre. Es otra isla pequeña. ¿De qué se trata? Está en el mar Mediterráneo. ¿De qué se trata? ¿Qué pretende Alemania? Bueno, es bastante obvio si nos fijamos en el mar Adriático. Es el brazo del mar Mediterráneo. Y aquí el mundo entero estaba en contra de lo que hacía Alemania, pero todos cedieron debido al poder de Alemania incluso entonces. Y eso fue comenzando la década de 1990. ¿Qué creen que están haciendo hoy? La gente debería saberlo. Llevamos diciéndoselos más de 75 años, esto es algo crítico para su propio futuro más de lo que se puedan imaginar.

Pero bueno, Alemania obtuvo el control entonces. Se han apoderado de Malta, esta pequeña isla, y ahora se está convirtiendo en una base militar donde pueden controlar una parte del mar Mediterráneo. “En marzo de 2000, el ex Comisario Presidente de la UE, Romano Prodi, se encontraba en Malta para asistir a una conferencia en la que se debatía su futura entrada en la Unión. ‘Malta es el pilar meridional de Europa’, dijo, ‘... Quiero ver a Malta en la UE’. ¡Alemania e Italia se están saliendo con la suya!

Muy bien, déjenme darles otra cita aquí. “Malta ha sido descrita como un trampolín de todo el Mediterráneo”, y “En 2004, Malta se convirtió en miembro de la UE”. Esta pequeña y diminuta isla, la convirtieron en miembro de la Unión Europea. ¿Qué les parece?

Y al mismo tiempo, si miran enfrente y ven Chipre, los hicieron miembros al mismo tiempo. Dos pequeñas islas, una en un extremo y otra en el otro. Y ambos están construyendo cada vez más bases militares, y tienen mucho poder para trabajar

desde allí, seguro.

Y ésta, vean, ésta ha sido siempre su estrategia. Y han hecho cosas terribles para hacerse con el control del Mediterráneo. Eso es lo que han hecho. ¿Qué significa eso para este mundo? ¿Adónde van? ¿Por qué les interesa esto?

Alemania que inició la Primera y la Segunda Guerra Mundial e incluso ha dicho que va a ir a por la Tercera Guerra Mundial. Ahora, dicen eso en la clandestinidad. Pero hay todo tipo de pruebas en nuestro libro, *La conquista de los Balcanes por Alemania*. Y verán que eso se ha demostrado con hechos, que Alemania ha hecho esos planes pasando a la clandestinidad. Y lo mantuvieron en silencio, o sea el gobierno de EE UU, durante 50 años, porque sabían que Alemania tenía empresas, empresas que estaban apoyando una Tercera Guerra Mundial en el mar Mediterráneo, digamos.

Chipre se está convirtiendo en una potencia militar y tienen una base naval para poder alojar buques de guerra de todos los tamaños desde todas las bases de la UE. ¿No es interesante? Tienen una base naval y puede alojar buques de guerra de todos los tamaños de todas las bases de la UE. Eso sí que es una plataforma de lanzamiento hacia Oriente Medio. Ni siquiera se conforman con el mar Mediterráneo. También quieren apoderarse de Oriente Medio. Va en dirección a la Tercera Guerra Mundial. Ellos mismos lo han dicho y lo han documentado y cualquiera puede verlo, aunque no se hizo público hasta 50 años después de la Segunda Guerra Mundial, para nuestra propia vergüenza. Así que pueden ver en qué están pensando. Y no hay que perder de vista a Alemania.

“En estos momentos, Siria es el aliado regional más importante de Irán. Pero eso está a punto de cambiar”. Y “... La profecía bíblica revela que muy pronto Siria dejará de alinearse con Irán. También muestra que Alemania contribuirá a provocar esta separación”. Hay un problema en Siria, e incluso Alemania se está imponiendo allí en estos momentos. Y eso es un hecho. Pueden verlo muy claramente.

Pero ¿qué planea Alemania? Bueno. ¿Qué significa todo esto? Quiero decir, esto es, en sus propias palabras, “¡un plan para apoderarse del mundo!”.

Cuando hay tantas potencias que tienen todas estas bombas nucleares. ¿Qué lehará a este mundo si no se le detiene? Y no va a detenerse porque así lo dice la profecía bíblica. Y llevamos tantos años diciéndoles esto. La gente debería preguntarle a Alemania: *Bueno, ¿por qué están ustedes tan interesados en el mar Mediterráneo y en Oriente Medio?, y en el mundo entero podríamos decir.*

Alemania y el Sacro Imperio Romano casi ganan la Segunda Guerra Mundial. Aun si la ganaban, ya tenían un plan para la Tercera Guerra Mundial. ¿Pueden creerlo? Se los aseguro. Se ha hecho clandestinamente y todo se está construyendo, igual que dijeron que harían en la Segunda Guerra Mundial cuando vieron que estaban perdiendo, tenían que hacer algo.

Ahora, si miran a Alemania yendo a Siria, ya se han aliado con Alemania, ya no con Irán. Y tenían una base naval y una base aérea donde Rusia e Irán tenían un lugar en el mar Mediterráneo. Pero ahora han sido expulsados. Y eso le da a Alemania mucho más poder sólo por alinearse con Siria que tenía esas bases en el mar Mediterráneo.

Rusia, por supuesto, tiene una base naval y aérea, y tiene mucho poder, pero tuvo que perder ese espacio en el mar Mediterráneo, y principalmente por lo que ha hecho Alemania. Y les digo algo, ¡el Mediterráneo ahora es un mar europeo liderado por Alemania! Alemania, que nos ha llevado a dos guerras mundiales. Y les dejamos salirse con la suya como si no entendiéramos la historia. ¡Es asombroso! Realmente es algo que debe preocuparnos.

Pueden ver Daniel 11 en verso 21 habla de, “y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino. Pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos”. Muy pronto entrará en escena un líder que halagará al pueblo. Verán, Alemania está intentando averiguar cómo puede conseguir un hombre fuerte en Europa. Y he aquí cómo. No es votando. Harán esa elección sin votar. Eso es algo que debería preocuparnos.

Pueden ver en Habacuc 1 donde habla de los caldeos que se levantan. Eso es sólo el Sacro Imperio Romano dirigido por los alemanes. Y el verso 11 habla de que “luego su mente cambiará [vkj], y ofenderá atribuyendo su fuerza a su dios”. Llega a estar poseído por Satanás. Eso es lo que significa. Habacuc 1 en verso 11.

Daniel 8 en verso 23 habla de “un rey altivo de rostro” que entra en escena. Y él será ese hombre fuerte. Pero vean lo que va a ocurrir aquí. Y se levantará y es entendido en enigmas.

Y en verso 24: “Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia”. ¿La fuerza de quién? La fuerza de Satanás. Este hombre va a ser poseído. Y tenemos que preocuparnos por ello porque eso significa serios problemas. “Y destruirá poderosamente”, debería decir, “y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos”. El propio pueblo de Dios, va a destruirlos. Esas personas tibias que no están obedeciendo a Dios como saben que deberían. Y se apartan de Dios y los destruyen. Pero dará al 50% de ellos la oportunidad de arrepentirse en esa destrucción. ¡Así que cuidado con eso!

Pero todo esto tiene que ver con una Tercera Guerra Mundial nuclear. Vigilen el Mediterráneo. Les digo, todo esto se va a convertir en una Tercera Guerra Mundial con bombas nucleares volando por todas partes. ¿Qué tenemos que hacer? Bueno, verán, no hay forma de que podamos controlar esto una vez que ha empezado, nadie va a impedirlo, esa terrible guerra nuclear. Mateo 24 en verso 21 dice que no habría carne que se salvara con vida a menos que Dios Mismo regrese y lo impida. No habría carne que se salvara con vida. Mateo 24 en verso 21.

Noten Daniel 8 en verso 25. El rey del norte está destinado a caer porque se atreverá a luchar contra el propio Jesucristo. Y

esto es lo que dice el verso 25: "... y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana". Eso significa que Jesucristo Mismo va a aplastar ese Sacro Imperio Romano y algunas otras potencias de Asia y destruirlos atodos hasta que la sangre llegue hasta las bridas de los caballos a lo largo de 320 kilómetros en el valle de Josafat. Así de malo va a ser. Es terrible. No se salvaría nadie con vida a menos que Jesucristo regrese a la Tierra. Y Él va a regresar y nos va a traer paz y felicidad y gozo en la Tierra y después de eso al universo. ¡Nos dará el universo entero!